
SSH 物理（９月２２日） 

「１、２年生研究進行状況の発表」 

 SSH の授業も 4 月から始まり、半年近くが過ぎました。今日は１、２年生合同で物理講義室において

行いました。現時点で１、２年生が取り組んでいる研究テーマについて、簡単に話をしてもらいました。

それについて、全員が発表後に個別に互いに質問やアドバイスをしあいました。どのようなことが、どの

くらいできるのか？実験的に難しくないのか？先行研究にこんなものがあるよと紹介してくれた先輩も

いました。具体的なイメージを持つことができ、非常に参考になったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


